

# Siegerin für Rheinland-Pfalz

JugendCreativ-Wettbewerb feiert 54-jähriges Bestehen



**Schülerin Mila Göckler gewinnt auf Landesebene den 4. Preis und auf Bundesebene einen Sonderpreis**

Am 16.07.2024 wurde Mila Göckler wieder in die Budenheimer Volksbank eG eingeladen, nachdem im März dort die große Siegerparty des JugendCreativ-Wettbewerbs stattfand. Mila war auf Ortsebene eine der Gewinnerinnen und ihr Bild wurde mit drei weiteren Bildern zur Teilnahme auf Landesebene weitergesandt. Nun hat sie auf Landesebene den 4. Platz belegt und sogar auf Bundesebene einen Sonderpreis gewonnen.

Anfang des Jahres malte sie als Schülerin der Klasse 1 C der Lenneberg Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach beim diesjährigen Internationalen JugendCreativ-Wettbewerb zum Thema „Der Erde eine Zukunft geben“ ihr Bild „Sonnenstrahlen“. Die Jury war sofort begeistert über die positive Ausstrahlung dieses Bildes und der intensiven Farbgebung.

Nach zweiwöchiger Ausstellung der Bilder in den Geschäftsräumen der Budenheimer Volksbank eG wurden die besten 4 Bilder der ausgestellten Altersgruppen an den Genossenschaftsverband e.V. weitergeleitet, wo ihr Bild nun den 4. Platz belegte, der mit einem Wert von 75,00 € dotiert ist. Eine Urkunde, sowie einen Sonderpreis für die besondere Bildgestaltung, verliehen auf Bundesebene, konnte Mila ebenfalls ausgehändigt werden.

Mit dem Wettbewerb soll gesellschaftliches Engagement und Kreativität bei Kindern und Jugendlichen gefördert werden. Er wird mittlerweile seit 54 Jahren durchgeführt und ist der größte, internationale Jugendwettbewerb. Die Volksbanken und Raiffeisenbanken führen diese Initiative jährlich durch, was auch ein Ausdruck ihres nachhaltigen Handelns ist.

Die Budenheimer Volksbank eG gratuliert Mila herzlich und freut sich bereits auf den nächsten Wettbewerb und die dort vorgestellten Kunstwerke.